
《平成29年度 第10回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年2月21日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 8 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 12 月 21 日（木）１５：３０～１６：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。年末のお忙しいところご出席ありがとうございます。12/20大久保・百人

町地区クリーン活動に戸山小54名の児童の皆さんが参加してくださいました。常日頃は大人だけ

で行っていますが、今回子どもさんの声を聞きながらの活動で活気があり、大人が元気付けられ

ました。大人ですと大雑把になるところが、子どもたちは釘一本細かいゴミまで拾い、燃・不燃

の分別を問答しながら行えました。このようなに地域と子どもたちが直接接して行う活動これが

本来の地域協働学校の姿だと思いました。  

これより今年最後の地域協働学校運営協議会を始めます。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

 ○学校の様子 

 ・12/20は5年生の社会科見学で、キリンビバレッジ湘南工場と日産車体湘南工場見学にいきまし

た。帰りが交通渋滞で遅くなり暗くなっての下校となりました。保護者の方にお迎えに来て

いただき、下校の各通学路に先生方が付き添い見守りました。子どもたちを気持ちよく出迎

え、送る姿をみて戸山小の先生方のよいところ、力だと思いました。事故・ケガなどもなく

よかったと思っています。 

 ・命の大切さを教えていかなければと思っています。子どもたちのSOSが出せる、話を聞いてあ

げる環境が大切で、子どもたちが担任だけでなくどこでも話ができる学校づくりをしていき

たいと思っています。 

○学校評価について 

・運営委員の皆さんにご意見のご提出をお願いいたします。 

 ○講演会について 

  ・1/20(土)戸山小旧幼稚園ホールにて、講師 藤原一夫氏「生活リズムが脳育ての基本」の講演

会を行います。 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

 ・12/20(水)あいさつ運動を行いました。子どもたちは元気にあいさつしています。マスク、厚着を

している姿が見られました。  

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.9 平成29年12月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

  ◇放課後算数教室  

・2学期最後の学習で、講師の先生方が算数あそびを企画され、子どもたちから「来てよかっ

た」という声がありました。  

 

(情報・ご意見) 

○戸山小では、習熟度別の学習体制が成功されているとのことですが、海城中高等学校でも、英語

数学の習熟度別学習体制について議論しています。世間でグローバル化、ICT化の話題がのぼり

ますが、 2020年から大学入試が大幅に変わることも考慮してiPadの活用を行っています。中学

生などの利用には難しい面も見られます。  

→戸山小ではノート型PCから全てタブレット型PCに代わりました。  

○冬休みには、体調管理・交通安全などに気を付けてもらいたいと思います。親子での自転車での

交差点の横断で、保護者の後を子どもが追いかける姿を見ます。子どもは、保護者についていく

ことに夢中で周りを見ていないことがあります。左折車などの巻き込みなど危険がありますので

気を付けてほしいと思います。  

○新宿文化センターにて5,6年生による“音楽の集い”合唱発表がありました。音楽朝会でも披露

しましたが、素晴らしい歌声、ハーモニーで感動しました。学習発表会でも1年生の歌声も素晴

らしかったです。  

○西戸山小学校では、地域の活動がPTAの広報紙に紹介されとてもよいと思いました。  

○子どもたちの休み時間、下校でのケンカ・いじめなどの問題をどのように対応すればよいか考え

ています。  

→家庭では難しい面もありますので、どんな小さなことでも学校へ報告してください。子どもに

は修復力があります。子ども一人一人の話を聞いて向き合わせるとこで修復していきます。そ

れが学びです。話をしたからいじめ返されるということはありません。させません。させない

のが学校の力です。  

○11/23桂宮治の落語会に、前後半合わせて300名を超える地域の方々に来ていただけました。海城

中高等学校の古典芸能部の生徒さんの前座が好評で、立派だったととても喜ばれていました。  

○12/27冬のワクワクスクール 生け花教室を行います。  

○民泊について、罰則規定がない・表示がない・許可制がない・夜の騒音、ゴミを勝手に出してい

るなどの問題で地域が困っています。治安などのことも考えて何かありましたら出張所にお話し

ください。  

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

熊木陽一郎     日本ラグビーフットボール協会  川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


